

Turtels zum liebhaben

Von Kili_turner

Das ist so creepy

Hallo leute ich freu mich das ihr meine Geschichte lest und ich schreibe ja zum ersten Mal deswegen werden auch die Kapitel recht kurz weil ich die länger meiner Abschnitte nicht weiß da ich die Geschichte davor ins Heft geschrieben habe, als dankö bis zum nächsten Kapitel. Würde mich auch gerne für Verbesserungen und Rechtschreibfehler

Tris

„Scheiß Eltern“ sagte ich wütend zu mir selber und rannte weiter Von zuhause weg, als ich in eine kleine Gasse bog hörte ich einen Schrei „WTF“ dachte ich mir und Folge dem Schrei neugierig, als ich um die Ecke bog, stieß ich voll gegen eine Mülltonne und viel um. Als ich wieder zu mir kam, und ich meine Augen öffnete sah ich 4 Schildkröten „ warte was Schildkröten“ schrie ich schrill aus mir heraus und wurde wieder ohnmächtig.

Raph

Als wir gerade mit dem kämpfen fertig waren, hörten wir einen rießnen Knall „, habt ihr das gehört“ sagte Leo „so nen knall hört man bis zum Mond leo“ sagte ich sarkastisch und schaute Leo Herausfordernd an. „ Raph komm runter, komm wir schauen mal mach“ sagte Donny und lief schon mal vor. Als wir am Ort des knalles standen sahen wir ein kleines ziemliches Mädchen „, uhhh ein Mädchen,“ quietschte Mickey und Beugte sich über das das Mädchen „die ist so cute kommt her“ schwärmt Mickey, als wir vortreteten schlug das Mädchen die Augen auf, „, warte was Schildkröten“ schrie sie und viel wieder in Ohnmacht. „, Raph du trägst sie zum Hauptquartier ich will sie mal untersuchen“ sagt donnie, ich wollte gerade protestieren als Leo mich warnend ansah. Ich stöhnte ich in mich hinein und hob sie hoch und lief zum Labor

Kleiner Zeitsprung

Tris

Als ich die Augen öffnete sah ich wieder einer von diesen Schildkröten „Hi ich bin Donnie und keine Angst ich bin auch ganz lieb “ sagte er belustigt und lächelte mich an, „h-hallo ich bin tris und“, „ und bist Magersüchtig“ sagte eine zweite Schildkröte mit einem roten bandana zu mir und grinst mich dumm an. „ja der mit dem roten bandana

hatt keinen Anstand dir seinen Namen zu sagen, er heißt raph" sagte eine kindische stimmen, „ja und der kindische Holzkopf heißt Mickey und ich bin Leo" sagte eine Schildkröte mit blauen bandana die wie aus dem nichts vortratt. „Wow das ist alles so creepy" sagte ich überfordert und legte mich wieder auf den Tisch. Das ist mir alles zu viel meine Eltern, die Mülltonne und dann noch die Schildkröten. Das ist alles so creepy wiederholte ich mich wieder und schlief ein.